



KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EC-DECLARATION OF CONFORMITY

Wir erklären hiermit, dass das/die nachfolgend genannte/n Produkte den Richtlinien der Europäischen Gemeinschaft entspricht/entsprechen.
We hereby declare that the following mentioned product/s meet/s the essential requirements of the following directives:

Produktbezeichnung: **Wendeschützsteuerung**
Product designation: **Reversing contactor control**

Beschreibung: Elektrisches Schaltgerät in einem kompakten Gehäuse zum Ein- und Ausschalten sowie zur Umschaltung der Bewegungsrichtung von elero Linearantrieben.
Description: Electric control unit in a compact housing for switching on and off and reversing of the direction of movement of elero linear actuators.

Die Übereinstimmung der/s bezeichneten Produkte/s, bei bestimmungsgemäßem Gebrauch gemäß der Bedienungsanleitung, mit den wesentlichen Schutzanforderungen wird durch Einhaltung folgender Richtlinien und Normen berücksichtigt:

The conformity of the mentioned products, when used as intended, following its instructions, with the relevant essential requirements is taken into account by the following directives and standards:

- **Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU / Low Voltage Directive 2014/53/EG**
DIN EN 60730-1 :2021-06
- **EMV-Richtlinie 2014/30/EU / EMC Directive 2014/53/EG**
EN 61000-6-2 :2019
EN 61000-6-3 :2021
- **RoHS 2011/65/EU + (EU)2015/863 + (EU)2017/2102 + (EU)2020/659**
EN IEC 63000:2018

Unterzeichnet für und im Namen von elero GmbH, Maybachstr. 30, D-73278 Schlierbach /
This declaration of conformity is prepared solely under the responsibility of the manufacturer elero GmbH, Maybachstr. 30, D-73278 Schlierbach

Schlierbach, 26.04.2024

elero GmbH

i.A. Christoph Benz
Leiter Entwicklung; Head of Engineering
CE-Beauftragter / CE-Representative